
 

 

 

vol.320 

令和 5 年５月吉日 
川口子どもクラブ育成会 

kodomoikuseikai.com 

 

 
 
  
☆新体制になり１か月が過ぎました☆ 
風薫る五月、皆様におかれましては、ますますご清栄のことと存じます。 

さて、新年度が始まって一ヶ月が過ぎました。コロナも規制緩和され、新入部員も入り

各部活気づいてきました。 

新キャプテンのもと、昨年度とは違う新しいチームが少しずつ出来上がってきました。

私たち父兄も慣れない面もまだまだありますが、一年を通して子どもたちをサポート

し、各部の成長を見守ってまいります。 

 

☆5 月２8 日（日）に育成会総会を開催いたします☆ 
ささやかではございますが、今年度は４年ぶりに懇親会も開催の運びとなりました。 

皆様のご出席をお待ちしております。 

 

 

☆ホッと大夢 もちつき大会を開催☆ 
 ４月１日（土）今年ももちつき大会を開催しました。当日は晴天に恵まれ、子供たち

は臼と杵でもちをつき、もち米からもちになるまでを教えてもらうなど貴重な経験ができ

ました。 

★今後の予定 
 ・５月 7 日（日） 10 時 00 分～ 新入部員説明会 

 ・５月２7 日（土） 19 時 00 分～ 育成会事務局・運営会議 

 ・5 月２8 日（日） 17 時 00 分～ 第５2 回 通常総会 

於）龍江 2 階 

 
★放課後子ども教室「ホッと大夢」 
 ・5 月８日  タグラグビー・手芸 

 ・５月１５日 ジャグリング・将棋 

 ・５月２２日 ダンス・朝東っ子（わくわくあさひ） 
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ベース部   池亀 昌之                  

 

息子がクラブ朝日で野球を始めたのは、４年生の夏。お友

達に誘われ、あれよあれよといつの間にか入部していたのを

覚えています。 

今まで野球なんてやったことがないのに、お友達とのキャ

ッチボールがよっぽど楽しかったのか、暑い真夏に野球人生

がスタートしました。 

始めた頃はルールも分からないまま、いきなり入ってすぐ

試合デビューだったり、観ているのもヒヤヒヤでしたが、本人はチームメイトに色々教え

てもらいながらファーストの守備を任されていました。 

野球を始めてからは毎週練習に行くのが楽しくて、疲れていても早起きして頑張ってい

ました。 

私も野球の経験があり、

コーチとして教える立場に

なり、他の子供たちと一緒

に練習するのがとても楽し

く、教えられることもたく

さんあります。 

最近の練習試合では、チ

ームの中でクリーンアップ

を任され、徐々に打撃も開

花していきました。 

私が忘れられないのは試合でホームランを打った時です。塁審を任されていた私は、心

の中で「翔太やった～」と叫んだのを今も覚えています。審判員からは新聞に載るよと言

われ、次の日コンビニをはしごしました。 

徐々に頭角を現し、今ではチームの４番を任され、監督、コーチからも期待されている

ので、今度は市営球場でのホームランを私個人期待

しています。 

野球を始めた時の幼さから、今では頼もしい４番

として、しっかり周りのチームメイトからも認めら

れる存在になってきたようです。 

残りあと一年、頑張ってホームランを量産してほ

しいですね。 

最近はピッチャーとしても試合に出る機会が増え

てきましたが、私はどのポジションでも楽しく野球

をやってほしいと思っています。そうすれば知らな

いうちに結果も付いてくると思っていますから。 

目指せホームラン王！！ 

残り少ない活動ですが、親子共々チームの為に頑張って、勝利の喜びを皆と分かち合い

たいと思います。 

・・・次回のリレーエッセイは「バドミントン部」です。 

第 320 回 思いつくまま気ままに・・・ 

 

 

 


